

## Ziele und Instrumente

Mit der Bläserklasse verfolgen wir verschiedene Ziele.  
Die Bläserklasse...

- ... fördert Konzentrationsfähigkeit
- ... verbessert Lernbereitschaft und Sozialverhalten
- ... steigert ein gesundes Selbstbewusstsein
- ... stärkt Rücksicht, Toleranz und Teamfähigkeit

In der Bläserklasse gibt es fast alle Instrumente, die es auch in einem Blasorchester gibt.

- Querflöte
- Klarinette
- Altsaxofon
- Trompete
- Posaune
- Euphonium
- E-Bass



## Kontakt

Sollten Sie weitere Fragen haben, so können Sie sich gerne an uns wenden. Alle wichtigen Informationen finden Sie auch auf unserer Internetpräsenz.

Realschule in der Glemsaue  
Gröninger Straße 29 . 71254 Ditzingen  
Telefon (07156) 96 866 . Fax (07156) 96 86 86  
kontakt@realschule-ditzingen.de  
www.realschule-ditzingen.de

Konkrete Fragen zur Bläserklasse können Sie direkt an den verantwortlichen Musiklehrer senden  
m.waldow@realschule-ditzingen.de



REALSCHULE IN DER GLEMSAUE | DITZINGEN

# MUSIKALISCHE AUSBILDUNG

ELTERN-INFO ZUR BLÄSERKLASSE



## Profilfach Musik Klasse 5 und 6

Die Realschule Ditzingen bietet für Ihre Kinder ein besonderes Profil an. Das Profil der Bläserklasse erstreckt sich über zwei Schuljahre und alle Teilnehmer bilden zusammen eine ganz „normale“ Schulklasse.

Jedes Kind der Bläserklasse erlernt eines der folgenden Instrumente: Querflöte, Saxofon, Klarinette, Trompete, Euphonium oder Posaune. Dabei sind keine musikalischen Vorkenntnisse nötig.

Nach Ablauf der zwei Jahre gibt es genug Möglichkeiten, am Ball zu bleiben: Bigband des Schulzentrums, Musikverein mit Vororchester und später Jugendblasorchester und natürlich weiterer Unterricht.

In diesem Flyer haben wir die wichtigsten Informationen zur Organisation, den Instrumenten und Kosten zusammengefasst. Wir würden uns freuen, wenn Sie sich für die Realschule Ditzingen und speziell für die Bläserklasse entscheiden.

## Organisation und Kosten

Drei Musikunterrichtsstunden bzw. Orchesterproben finden beim Musiklehrer der Realschule statt, in denen sie von Anfang an gemeinsam musizieren. Die Stunden finden integriert im regulären Stundenplan statt. Eine weitere Stunde – den Instrumentalunterricht – gibt es im Anschluss an den Vormittagsunterricht oder am Nachmittag in Kleingruppen von maximal vier Schülern bei einem Lehrer der Musikschule, sodass eine qualitativ hochwertige Ausbildung am Instrument gewährleistet ist. Die Schule stellt für jeden Schüler ein hochwertiges Instrument, Noten- und Verbrauchsmaterial zur Verfügung.

Die Kosten betragen zurzeit 48 EURO im Monat. Mit diesem Beitrag sind die Kosten für den Unterricht, das Instrument, Noten, Pflegematerialien sowie eine Versicherung abgedeckt.

## Starke Partner

